Supervisor Name

Address

Date

Director, Data Access Division

Ottawa, ON

To Whom It May Concern,

I am writing to you on behalf of [insert student name] who is in the process of submitting a proposal to access the RDC [insert proposal title]. Please find this letter as evidence of my support for this student's application. I have reviewed the proposal and find it suitable for submission to the RDC program.

[Insert Student Name] is prepared to access data in the RDC as they have completed the following courses in analysis, methods and software training:

    [List examples]

In addition to this, the student has experience with the software packages that will be utilized over the course of the research project:

    [SAS]

    [STATA]

    [SPSS]

    [other]

We have also put in place the following supports should the student need any additional resources while working in the centre:

    [as their supervisor, I will be available to come to the centre to assist with issues that arise and to preview output before vetting]

    [a statistical consultant is available to assist with software training and methodological procedures]

    [List other]

As the student's supervisor, I accept responsibility for the needs of my student and welcome recommendations from the RDC analyst as to how the needs of the student can be met. I further understand and agree that I am required to review, in detail, the deliverables associated with the funding provided by Justice Canada with my student in advance of submission and recommend improvements to content and presentation as appropriate.

Sincerely,

Nom du superviseur

Adresse

Date

Directrice, Division de l'accès aux microdonnées

Ottawa (Ontario)

Directrice,

Je vous envoie la présente au nom de [insérer le nom de l'étudiant(e)] qui en est au processus de soumission d'une proposition d'accès aux CDR [insérer le titre de la proposition]. Veuillez considérer la présente comme une preuve de mon soutien à la demande de l'étudiant(e) susmentionné(e). Après avoir examiné la proposition, j'estime que celle-ci répond aux exigences de soumission pour le Programme des CDR.

[Insérer le nom de l'étudiant(e)] est en mesure d'accéder aux données des CDR, ayant terminé les cours suivants de formation en analyse, en méthode et en logiciels :

    [Liste des examples]

De plus, l'étudiant(e) compte une expérience des progiciels qui serviront au cours du projet de recherche :

    [SAS]

    [STATA]

    [SPSS]

    [Liste des autres]

En outre, nous avons mis en place les éléments de soutien suivants si l'étudiant(e) a besoin de ressources supplémentaires dans le contexte de son travail au CDR :

· À titre de superviseur, je serai en mesure de me présenter au CDR pour traiter les questions qui se présentent et pour examiner la production avant approbation

· Un expert-conseil statistique est en mesure de prêter son assistance en matière de formation logicielle et de procédures méthodologiques

·     [Liste des autres]

À titre de superviseur de l'étudiant(e), j'accepte d'assumer la responsabilité de ses besoins et de faire bon accueil aux recommandations de l'analyste du CDR en ce qui concerne la satisfaction des besoins de l'étudiant(e). De plus, je comprends et j'accepte qu'il me soit demandé d'examiner en détail les produits livrables associés au financement fourni par Justice Canada avec mon étudiant avant la soumission et de recommander des améliorations au contenu et à la présentation, le cas échéant.

Veuillez agréer, Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

